OFFICE DE COMMERCIALISATION DES PRODUITS FORESTIERS DU NORD

Depuis le dernier article au mois de juin, pas beaucoup de bonnes nouvelles.

Les cours des Moulins sont pleines de bois de la couronne et le bois du Privé est sur des quotas, nous n'avons jamais vu des moulins de stud (bois de colombage) sur des quotas, c'est du jamais vu.

Il va falloir des changements, les propriétaires de lots boisés du N.-B. passent encore deuxième et ils commencent à être frustrés et écoeurés de la situation.

Nous parlons souvent aux Ministres et fonctionnaires de notre gouvernement pour avoir des changements, mais il n'y a aucun résultats, juste des paroles, aucune action de leur part.

Nous avons eu notre AGA la fin juin par zoom et par conférence téléphonique, ça a bien été malgré la pandémie et nous souhaitons pour l'année 2022 de l'avoir en personnes. Nous sommes rendu avec un nouveau site web, je vous encourage d'aller le visiter, vous pourrez voir les blogues que nous envoyons au gouvernement chaque mois, les services offerts et l'État financier de l'année 2020-2021. L'année passée, nous avons bûché 50% de notre coupe annuelle permise, cela démontre bien que les moulins pourraient prendre plus de bois du Privé. Pour plus d'information, allez sur notre site web à : office de commercialisation des produits forestiers du nord ou appellez-nous au numéro sans frais au 1-877-548-8958.

Les travaux sylvicoles pour la saison vont bien, nous avons dépensé 65% de notre budget et avons planté plus de 500 000 semis cette année et allons faire plus de 1000 acres de sylviculture (éclaircie pré-commerciale, coupe selective, etc.). Appellez-nous si vous êtes intéressé pour des conseils ou des travaux sylvicoles, il n'y a aucun frais pour ses visites.

Nous espérons avoir de meilleures nouvelles à vous annoncer dans la prochaine revue de la fin octobre.

Bonne salson

